
Nessuno MAI dovrà separarvi da Lui! 
 

 Messaggio del 07.02.1997  
 

 
-”Figli cari, siete voi certi che IO, il Figlio di Dio, sono venuto ad operare per la vostra salvezza? 

Siete desiderosi di potere, un giorno,  fare parte del definitivo popolo di Dio... il popolo dei redenti? 
  

Allora lasciate che IO realizzi la Mia missione  
nella vostra vita, nella forma e nel modo che IO stimo più opportuno! 

 
Abbandonatevi con fiducia e più rassegnazione, alla volontà Divina!  
 
Qualsiasi cosa succeda, se il Signore la permette, è per il bene vostro... e per quanto possa essere contraria alla 
vostra volontà, ha sempre un unico scopo: quello di rendere sempre più trasparente il messaggio di salvezza 
rivelato... per poterlo alfine realizzare, nell’esistenza di ognuno di voi, senza eccezione alcuna. 

 
Se voi siete realmente dei cattolici convinti...come può vacillare così facilmente la vostra fede? 

  
Vivete nel grembo della Chiesa il vostro cammino spirituale... ma ESIGETE che i suoi Ministri, con i loro 
consigli e i loro suggerimenti, esauriscano tutte le vostre difficoltà a comprendere la Parola di Dio!  
 
Il fatto è, figli cari, che la vostra fiducia è molto limitata, ed è sostenuta da un sensibile razionalismo, che si 
vuole opporre a un vostro progresso spirituale! 

 
Se voi riusciste ad assolvere con impegno, la vostra missione di «servitori sulla Terra del Dio vivo», 

la vostra speranza nel «Dio Salvatore», andrebbe sicuramente al di là dei vostri limiti umani. 
  
Ma, molto spesso, la ragione interferisce, provocando una ibernazione dell’anima, rendendovi sempre più 
incomprensibile la Verità, e facendo sembrare sempre più irraggiungibili le promesse Divine!  
Ma IO intercedo per voi, figli cari, perchè anche voi possiate sperare nella «morte della morte».  
 

Dio è potente, è giusto, è pieno di bontà... 
Lui trionferà sulle potenze demoniache... 

nessuno dovrà MAI separarvi da Lui! 
 
Lui vi offre la possibilità di salvarvi, accettando di trasformarvi a Mia immagine. «... Cristo Gesù è quel che è 
morto, e, più che questo, è risuscitato ed è alla destra di Dio,  ed anche intercede per noi.  
 
Chi ci separerà dall’amore di Cristo?» (Romani 8,...34-35...)  
 
IO sono il vostro Gesù e sono venuto a costruire il vostro futuro eterno, sui doni dello Spirito Santo.” 

 
 
 
 


